

# 『第2回 チャレンジ企業大賞ちば 優秀企業賞』 受賞！



堂本知事から概要や取組内容について質問を受け、説明する金子。千葉県でもっとリサイクルに前向きに取組みたいということで、リサイクルの工程やどのように流通されるのかということに興味津々なご様子でした。

堂本知事より賞状を授与される弊社社長の金子

**日経**

## チャレンジ企業大賞ちば

### アスクなど3社表彰

県が今年度

千葉県は十四日、経営3社を表彰した。写真革新に取り組み、高い成果をあげた県内中小企業を表彰する「チャレンジ企業大賞ちば」の二〇〇八年度受賞企業を発表した。最優秀企業賞となった人材教育のアスク（君津市、隈元雅博社長）な

アスクは創業以来の事業をある設備メンテナンス業から「就職塾」などの人材育成業に手を広げ、売上高を伸ばした実績が評価された。優秀企業賞には慶プラ

ストレッチ製品などを企業から買い取り、再生プラスチック原料に加工するメイナン（市原市、金子玲子社長）、フィルム類に金属などを真空蒸着する特殊装置を製造するロック技研工業（八街市、岩永淳一社長）の2社を

表彰した。同賞は模範となる中小を紹介する目的で昨年創設し、今年は一回首次受賞対象は中小企業新事業活動促進法に基づき「経営革新計画」の承認を県から受け、計画期間を終えた企業、計画の実現度や売上高の伸びなどを判断して決める。

**日経工業**

## 第2回チャレンジ企業大賞

### アスク（市）に最優秀賞

千葉県は14日の設備メンテナンス業界から就職支援、能力開発企業大賞ちばに選ばれたアスク（君津市）に最優秀企業賞を贈った。優秀企業賞はプラスチックの原料再生を手がけるメイナン（市原市）と、薄膜フィルム向け真空蒸着装置を開発したロック技研工業（八街市）の2社。

堂本晴子知事は「実力ある中小企業は千葉経済を牽引する。アスクは3社が成果発表する。表彰後に記念撮影する（左から）金子玲子メイナン社長、堂本千葉県知事、隈元アスク社長、岩永淳一ロック技研工業社長」

賞を贈った。優秀企業賞はプラスチックの原料再生を手がけるメイナン（市原市）と、薄膜フィルム向け真空蒸着装置を開発したロック技研工業（八街市）の2社。堂本晴子知事は「実力ある中小企業は千葉経済を牽引する。アスクは3社が成果発表する。表彰後に記念撮影する（左から）金子玲子メイナン社長、堂本千葉県知事、隈元アスク社長、岩永淳一ロック技研工業社長」

H20年10月15日の日本経済新聞・日刊工業新聞に受賞の記事が掲載されました。